
SEMARANG (KR) -

Menteri Koordinator Bi-

dang Pembangunan Ma-

nusia dan Kebudayaan

(Menko PMK) Prof Dr Mu-

hadjir Effendi MAP bersa-

ma Dirjen Perumahan

Kementrian PUPR Ir

Iwan Supriyanto ST MT

meresmikan rusunawa

putra KH Sahlan Rosyidi

II di kampus Universitas

Muhammadiyah Sema-

rang (Unimus), Jumat

(4/10). 

Rusunawa tiga lantai

yang dibangun tahun

2021-2022 dengan dana

Rp 15,2 miliar (sudah ter-

masuk mebeler) ini meru-

pakan tower kedua di

Unimus dan khusus un-

tuk mahasiswa (laki laki)

setelah sebelumnya telah

ada tower pertama untuk

mahasiswa perempuan

(mahasiswi). Menko PMK

menyampaikan pada era

pemerintahan Presiden

Jokowi telah banyak diba-

ngun rusunawa baik un-

tuk mahasiswa, pekerja,

TNI-Polri dan lain lain. 

“Khusus rusunawa di

Unimus ini lingkungan-

nya sangat asri dengan ba-

nyaknya pepohonan (ta-

man rindang ) di sekitar

rusunawa, sehingga bisa

dijadikan rusunawa per-

contohan” ujar Muhadjir

Effendi. Menurutnya, ru-

sunawa di dalam kampus

seluas 1.963 m2 ini sangat

baik jika juga dijadikan

tempat untuk pendidikan

karakter generasi muda

(mahasiswa) sehingga ti-

dak hanya untuk tempat

tinggal mahasiswa saja.

Rektor Universitas Mu-

hammadiyah Semarang

(Unimus) Prof Dr Mas-

rukhi MPd menyampai-

kan rusunawa yang ada di

lingkungan Unimus juga

dijadikan pondok pe-

santren dan secara resmi

terdaftar di Kemenag.

Sehingga mahasiswa

penghuni rusunawa selain

tinggal di rusunawa juga

mengikuti program pro-

gram pondok pesantren.

“Penghuni rusunawa

dengan senang hati meng-

ikuti pula kajian kajian

dan pengetahuan terkait

seperti digariskan oleh

para pengasuh pondok pe-

santren di Unimus. Se-

hingga akan tertanam

pendidikan karakter yang

kuat dan unggul pada jiwa

para penghuni rusunawa”

ujar Prof Masrukhi. Hadir

pula pada peresmian

tersebut di antaranya

Ketua Pimpinan Wilayah

Muhammadiyah Jateng

Dr Tafsir dan Ketua

Badan Pengurus Harian

Unimus Ir Heru Isnawan

MT. (Sgi)-k
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Motor buatan mahasiswa Unnes. 

FT Unnes Ciptakan Motor Listrik ÔMini ChopperÕ
SEMARANG (KR)� Fakultas Teknik Universitas

Negeri Semarang (UNNES) terus mendorong inovasi di

bidang teknologi, khususnya dalam riset kendaraan

listrik. Salah satu inovasi terbarunya adalah pembuatan

motor listrik bernama ÒLaplaceÓ (berbentuk motor mini

Chopper) yang dirancang untuk mendukung upaya

mencapai zero emisi. Dekan Fakultas Teknik Unnes

Prof Dr Wirawan Sumbodo MT menjelaskan bahwa pi-

haknya berkomitmen untuk menghasilkan teknologi

yang bermanfaat bagi masyarakat. 

ÒKita mendorong riset tentang kendaraan listrik, kare-

na ke depan menjadi transportasi yang dipilih oleh pe-

merintah. Selama ini kita menjadi pengguna teknologi,

sekarang saatnya kita menciptakan teknologi ter-

barukan,Ó jelasnya kepada pers di Gedung E5 Fakultas

Teknik Unnes, Jumat (4/10). 

Sementara itu, Ketua tim riset motor listrik

Muhammad Hammam Majdi mengatakan bahwa tim-

nya berhasil mengembangkan sepeda motor listrik de-

ngan spesifikasi yang menjanjikan. ÒMotor listrik ini me-

miliki kekuatan 1,2 KW dengan tegangan baterai 60V

dan kapasitas baterai 1.200 wh. Kecepatannya bisa

mencapai 60 km/jam dengan beban maksimal 100 kg,

dan jarak tempuhnya mencapai 40 hingga 60 kilometer

untuk sekali pengisian listrik,Ó ujarnya.

Selain itu, dosen pembimbing proyek ini Prof Dr

Wirawan Sumbodo MT dan Rizki Setiadi SPd MT me-

nyatakan bahwa motor listrik tersebut siap untuk diper-

lombakan dalam berbagai ajang kompetisi teknologi.

ÒKita menyesuaikan dengan event atau lomba yang ada.

Semoga seiring berjalannya waktu, transformasi teknolo-

gi di bidang ini semakin berkembang,Ó ungkapnya.

Pembuatan motor listrik tersebut melibatkan 5 maha-

siswa Fakultas Teknik Unnes yaitu Dimas Saputra (De-

sain), Wahyu Aditama Iriansyah (fabrikasi), Muhammad

Khoirul Anam (Pemesinan), Muhammad Hammam Majdi

(kelistrikan), dan Habib Bunajar (uji performa).           (Sgi)-f

ASN Harus Netral dalam Pilkada 2024
PURWOREJO (KR) - Netralitas pegawai ASN dan

Non-ASN dalam tahapan Pilkada 2024 sangat penting.

Netralitas bukan hanya kewajiban moral, namun juga

amanah undang-undang. Penegasan itu disampaikan

Penjabat Sementara (Pjs) Bupati Purworejo Endi Faiz

Effendi SPi MAdalam penandatanganan pakta integritas

dalam penyelenggaraan Pilkada Tahun 2024 oleh

Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama Pemkab Purworejo pa-

da Rapat Koordinasi Penegakan Netralitas Pegawai ASN

dan Non ASN Pemkab Purworejo di Ruang Arahiwang

Kompleks Setda Purworejo, Kamis (3/10) petang.

ÒPakta ditandatangani oleh Sekda, Asisten dan

kepala OPD. Kegiatan ini untuk mengulang kembali apa

yang sudah saudara pahami terkait netralitas ASN. Kita

harus berada di garis yang sama, memberikan

pelayanan kepada masyarakat tanpa memihak kepada

calon tertentu,Ó kata Endi. Endi menjelaskan, Pilkada

Serentak 2024 merupakan momentum penting dalam

menjaga keberlanjutan pembangunan, khususnya di

Kabupaten Purworejo. Memfasilitasi penyelenggaraan

pemilihan Bupati dan Wakil Bupati yang definitif serta

menjaga netralitas ASN merupakan salah satu tugas-

nya selaku Pjs Bupati.

ÒPeran pegawai ASN dan Non-ASN sangat krusial

dalam memastikan jalannya Pilkada yang adil, bersih,

dan demokratis. Pegawai ASN dan Non ASN harus

menjaga profesionalisme serta integritas dalam men-

jalankan tugas-tugas pemerintahan, terlebih dalam

masa-masa Pilkada ini,Ó jelasnya.  (*-5)-f

PURWOREJO (KR) - Sistem

penyelenggaraan pelayanan pu-

blik harus adil, transparan dan

akuntabel. Standar pelayanan

dan hasil survey kepuasan ma-

syarakat juga harus disosialisasi-

kan. Penegasan itu disampaikan

Pj Sekda Purworejo, Drs R

Achmad Kurniawan Kadir MPA

dalam Forum Komunikasi Publik

(FKP) dan Sosialisasi Peraturan

Perundang-Undangan Cukai

Hasil Tembakau yang diinisiasi

Sekretariat Daerah (Setda)

Kabupaten Purworejo, di Demaji

ECO Park, Kecamatan Kalige-

sing, Jumat (4/10). 

FKP dengan tema Standar

Pelayanan di Bagian Umum, ser-

ta di Bagian Barang dan Jasa

Setda Purworejo ini juga dihadiri

anggota DPRD Purworejo, peja-

bat dan pimpinan perangkat

daerah, perwakilan akademisi,

Ormas/LSM, HIPMI, Gapensi

dan forum UMKM. “Forum ini se-

bagai bagian dari pelaksanaan re-

gulasi yang ada. Mohon masukan

dan sarannya agar dapat me-

nyusun, menetapkan dan mene-

rapkan standar pelayanan sesuai

SOP dengan baik, konsisten dan

mampu untuk memenuhi

pelayanan eksternal dan inter-

nal,” ucap Kadir.

Dijelaskan, pengawasan juga

diperlukan agar pelayanan publik

yang diberikan pemerintah ber-

jalan maksimal. Baik pengawas-

an secara melekat (atasan lang-

sung), pengawasan fungsional in-

ternal (Inspektorat), fungsional

eksternal (Ombudsman/DPRD),

maupun pengawasan sosial oleh

masyarakat. “Kami akan berusa-

ha menyusun standar pelayanan

yang baik sesuai pedoman dan

acuan penilaian kualitas

pelayanan yang harus dipenuhi

oleh penyelenggara. Harapannya,

pelayanan yang diberikan dapat

berkualitas, cepat, mudah, ter-

jangkau dan teratur,” jelasnya.

Pelaksana Pemeriksa Bea

Cukai Wilayah Magelang, Prima

Daru Alam yang dihadirkan seba-

gai narasumber menambahkan,

tujuan dikenakan cukai adalah

untuk mengatur atau membatasi

konsumsi Barang Kena Cukai

(BKC). Cukai juga merupakan

salah satu sumber penerimaan

negara dalam rangka membiayai

kegiatan pemerintah dan pemba-

ngunan yang senantiasa

meningkat dari tahun ke tahun.

Cukai menjadi salah satu sum-

ber penerimaan negara yang akan

digunakan untuk pembangunan

di Indonesia yakni melalui pro-

gram penggunaan Dana Bagi

Hasil Cukai Hasil Tembakau (DB-

HCHT). Diperuntukkan untuk pe-

ningkatan kualitas bahan baku,

pembinaan industri, pembinaan

lingkungan sosial, sosialisasi ke-

tentuan dibidang cukai, dan pem-

berantasan BKC ilegal.         (*-5)-f

Ketua DPRD Salatiga

Periode 2024-2029, Dance

Ishak Palit mengatakan

dengan telah dilantiknya

pimpinan dewan definitif

ini maka segera melaku-

kan kerja  pembentukan

alat kelengkapan dewan

(AKD) dan Komisi di

DPRD. “Kerja yang lain ju-

ga persiapan rapat menge-

nai APBD 2025 dan tahap-

an Pilkada Salatiga 2024

ini, “ kata Dance Ishak

Palit kepada KR,Jumat

(4/10). Ia berharap Pilkada

Salatiga berjalan baik.

Jumlah fraksi di DPRD

Salatiga menurut Dance,

ada 5  fraksi, yaitu Fraksi

PDI Perjuangan dan

Nasdem, kemudian Fraksi

PKB, Fraksi PKS dan

Fraksi Demokrat. 

Sementara itu, Penjabat

(Pj) Walikota Salatiga, Ya-

sip Khasani mengatakan

dengan dilantiknya pim-

pinan DPRD Salatiga ini,

bisa menjalin komunikasi

dengan baik bersama

Pemkot Salatiga untuk ke-

majuan dan pembangunan

Kota Salatiga lebih baik. 

Diketahui dari data di

KPU Salatiga, perolehan

suara pada Pileg 2024,

PDIP meraih 8 kursi de-

ngan suara 33.454, kemu-

dian PKB meraih 5 kursi

dengan perolehan suara

23.810 dan Partai

Gerindra meraih 4 kursi

dengan perolehan suara

19.067. 

Yuliyanto terpilih seba-

gai anggota DPRD Sa-

latiga 2024-2029 dari

Dapil 1 Kecamatan Sido-

mukti. (Sus)-f

Mantan Walikota Jabat Pimpinan DPRD 2024-2029

Digelar Sosialisasi UU Cukai Hasil Tembakau

KR-Istimewa

Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan Cukai Hasil Tem-

bakau yang diinisiasi Sekretariat Daerah (Setda) Kabupaten

Purworejo, di Demaji ECO Park, Kecamatan Kaligesing. 

PEKALONGAN (KR) -

Pj Gubernur Jateng Nana

Sudjana  meresmikan de-

lapan proyek infrastruktur

sarana prasarana di

Kabupaten Pekalongan.

Delapan proyek senilai  Rp

24,1 miliar tersebut meru-

pakan bantuan keuangan

sarana prasarana tahun

anggaran 2024 dari peme-

rintah pusat. 

Hal tersebut dikatakan

Nana Sudjana disela-sela

meresmikan proyek di

Pekalongan Kamis (3/10).

Delapan proyek yang

diresmikan adalah rekon-

struksi ruas jalan Yosorejo-

Curugmuncar Kecamatan

Petungkriyono,  rekon-

struksi ruas jalan Domi-

yang-Notogiwang Keca-

matan Paninggaran,  reha-

bilitasi ruas jalan Kapa-

tihan-Wonokerto Keca-

matan Wiradesa, dan re-

habilitasi jalan Sidomulyo-

Ketingkrang Kecamatan

Lebakbarang.

Selain itu juga proyek re-

habilitasi jalan ruas Do-

rorejo-Rogoselo Kecamatan

Doro, rehabilitasi jalan

ruas Timbangsari-Songgo-

dadi Kecamatan Lebakba-

rang, rehabilitasi jalan

ruas Tenogo-Wangkelang

Kecamatan Paninggaran,

dan Rehabilitasi jalan ruas

Blancanan-Boyoteluk

Kecamatan Siwalan. “Pem-

bangunan ruas jalan terse-

but telah selesai. Hari ini

kita resmikan,” kata Nana.

Dengan perbaikan se-

jumlah jalan tersebut, di-

harapkan akan mening-

katkan konektivitas antar

wilayah, memperlancar

arus barang baik dari hasil

pertanian atau produk

UMKM ke tempat tujuan.

Nana berharap bantuan

tersebut bermanfaat un-

tuk meningkatkan mobili-

tas barang dan jasa, se-

hingga meningkatkan per-

ekonomian masyarakat.

Dikatakan Pemprov

Jateng terus berupaya

mendukung percepatan

tercapainya program prior-

itas daerah, dan men-

dorong kinerja pemba-

ngunan di kabupaten/kota.

Harus ada keselarasan da-

lam hal pembangunan pe-

merintah provinsi dan ka-

bupaten/kota,  yakni bertu-

juan untuk kesejahteraan

masyarakat. Sebagai sti-

mulan, Pemprov Jateng

memberikan bantuan ke-

uangan.

Menurut Nana, Jateng

sebagai salah satu provinsi

lumbung pangan nasional,

ditargetkan bisa menggen-

jot produksi berasnya

melalui pompanisasi dan

penambahan areal tanam.

Untuk itu Jawa Tengah

mendapat bantuan pom-

panisasi sebanyak 5.140

unit. Bantuan tersebut su-

dah didistribusikan ke ma-

sing-masing kabupaten/

kota. Pemerintah pusat ju-

ga menargetkan penam-

bahan luas tanam. 

(Bdi/Riy)-f

Delapan Proyek Infrastruktur Diresmikan

Rusunawa Tempat Tepat Penanaman Karakter Unggul 

JAWATENGAH

UNTUK pengamanan

penyelenggaraan Pe-

milihan Kepala Daerah

(Pilkada) 2024, DPRD

Jawa Tengah mendu-

kung keterlibatan Sa-

tuan Perlindungan Ma-

syarakat (Satlinmas) da-

lam kegiatan penga-

manan Pilkada. Dewan

yakin Satlinmas dapat

membantu pengamanan

Pilkada di Jateng.

Demikian dikatakan

anggota DPRD Jateng

Sumarsono, mewakili

Ketua DPRD Sementara

Sumanto, usai meng-

hadiri kegiatan kesiapsi-

agaan Satlinmas, di Aula

Asrama Hajj Donohudan

Boyolali pekan lalu.

DPRD mengapresiasi pe-

ran Satlinmas yang dili-

batkan untuk membantu

pengamanan event lima

tahunan ini.

Dukungan DPRD Ja-

teng juga diimplemen-

tasikan melalui kebi-

jakan anggaran. Dengan

alokasi anggaran yang

memadai, maka peran

Satlinmas di masyarakat

bisa lebih optimal. De-

wan mengaggap peran

Satlinmas cukup pen-

ting, sehingga perlu

didukung dengan ang-

garan yang saat ini da-

lam naungan Satpol PP.

Plt Kepala Satpol PP

Pemprov Jateng Retno

Fajar Astuti mengata-

kan, apel kesiapsiagaan

Satlinmas mengambil

tema ‘Satlinmas Siaga

Mewujudkan Jateng

Maju dan Gemilang’. Tu-

juannya untuk mening-

katkan kemampuan

Satlinmas dalam  keterli-

batanya di pengamanan

Pilkada serentak. Jum-

lah Anggota Satlinmas

per Agustus 2024 se-

banyak 253 ribu orang.

Jumlah tersebut cukup

untuk pengamanan di

56.812 Tempat Pemu-

ngutan Suara (TPS) saat

pilkada. ❑-f

(Disampaikan oleh

anggota DPRD Jateng

Sumarsono kepada

wartawan KR Biro

Semarang, Budiono

Isman-Anf)

DPRD Dukung Kesiapsiagaan Satlinmas Pengamanan Pilkada 

KR-Budiono

Sumarsono

KR-Budiono

Nana Sudjana (kanan) meresmikan delapan

proyek infrastruktur di Pekalongan. 

KR-Sugeng Irianto

Menko PMK dan Rektor Unimus meninjau rusunawa yang baru saja

diresmikan 

SALATIGA (KR) - Mantan Walikota Salatiga, Yuliyanto dilan-
tik sebagai salah satu pimpinan DPRD Salatiga 2024-2029, Jumat
(4/10). Yuliyanto menjadi Wakil Ketua DPRD Salatiga bersama dua
orang lainnya, yakni Dance Ishak Palit (Ketua DPRD) dan Saiful
Mashud (Wakil Ketua DPRD). Pelantikan ini digelar melalui rapat
paripurna DPRD yang dihadiri Forkopimda, anggota DPRD
Salatiga dan tokoh agama serta tokoh masyarakat. 


